

秋季火災予防運動について

本年もまた寒い冬が目前に迫つて来ました。毎年のことながら冬が来れば風が強く吹く、湿気が少なくなれる、火がこいしくなる……ので火事が多くなります。

毎年十一月二十六日より十二月二日までの一週間を国家消防本部の提唱で全国一齊に秋季火災予防運動を行ひ、これから迎える冬季の火災シーズンを無事故で過ごすため火災の予防についていろいろの行事を行います。

当市消防署もこれに同調してこの運動を行います。

火事は全般的みて件数及びその損害は年々非常にふえておりましたが、幸い当市では件数・損害とともに全國統計を昨年較して、十月末日現在件数とわざか一件の違いですが、損害は昨年の五百六十万円に対し今年は百六十万余円と大きな減少を示しております。これは日頃より皆様の防火に対する認識と御協力によって、通報の敏速となり、そのほとんどが発見され、火災予防運動を行つてあります。これは日頃より皆様の用心に注意すること。

芦屋市消防本部

発足5周年を迎う

市教育委員会

昭和25年発足した芦屋市教育委員会は、その後順調に発展、幾多の輝かしい業績をあげ、いよいよ12月1日を催すこととなつた。式は当日午前10時から、校講堂で行われ、席上、教職員9名、市民10名、内に10年以上勤続の3年、3年勤続の14名、市民となつてゐる。

記念式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式

式